
Ricardo Ten: "Disfrutamos muchísimo el estado de
forma en los Juegos y ha salido todo increíble"

VALÈNCIA. El ciclista paralímpico español Ricardo Ten confesó
este lunes que disfrutó "muchísimo el estado de forma" con el
que llegó a los Juegos Paralímpicos de París, donde ha salido
"todo increíble", después de conseguir tres medallas, oro en ..
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